



## Estados Unidos necesita desarrollo en el que “todos ganen”, implementar las Cuatro Leyes de LaRouche, y unirse a la iniciativa de China de la Nueva Ruta de la Seda

El Presidente Donald Trump y el 115vo Congreso deben implementar las Cuatro Leyes de LaRouche para iniciar la recuperación de la economía y unirnos al programa de la Nueva Ruta de la seda de China, para establecer una cooperación global y un desarrollo económico en el que “todos ganen”.

¡Nuestra meta es lograr 50,000 firmas. Las vamos a entregar al Congreso cuando lleguemos a 10,000 firmas, 25,000 firmas y 50,000 firmas!

Llamado

Para: Presidente Trump y miembros del Congreso

Nosotros, los abajo firmantes, reconocemos que el sistema financiero transatlántico está a punto de explotar de nuevo, de peor manera que en el 2007 y 2008. Las condiciones de vida para la mayoría de los estadounidenses se han venido desplomando continuamente en las últimas dos décadas. La política económica de Estados Unidos se ha concentrado en proteger la burbuja especulativa de Wall Street, en vez de proteger el bienestar general y a la posteridad futura del pueblo estadounidense. Reconocemos que se tienen que tomar medidas de emergencia



*El Presidente Trump en el discurso sobre el Estado de la Unión en el Congreso de EUA. 28 de febrero de 2017  
[facebook/@DonaldTrump]*

“Estados Unidos está dispuesto a encontrar nuevos amigos y a forjar nuevas asociaciones, en donde estén en línea los intereses compartidos. Queremos armonía y estabilidad, no guerra ni conflicto”.

**Presidente Donald Trump,  
28 de febrero de 2017**

de inmediato para prevenir una nueva crisis financiera, y poner a trabajar de nuevo a los estadounidenses en la reconstrucción de nuestra nación y nuestro futuro.

Para lograr esto, le pedimos al Presidente Donald Trump y al 115vo Congreso que aprueben e implementen el programa de las Cuatro Leyes de Lyndon LaRouche para recuperar la economía con urgencia, y para unirnos al programa de China de la Nueva Ruta de la Seda para establecer una cooperación global en grandes proyectos de infraestructura y desarrollo económico a gran escala.

Las Cuatro leyes definen un programa de recuperación económica coherente, enraizado en el Sistema Americano de economía:

1. Restablecer la ley Glass-Steagall original de Franklin Roosevelt, que separa las actividades de préstamos comerciales de la especulación de Wall Street.

2. Retornar al sistema hamiltoniano de banca nacional.

3. Dirigir crédito federal a proyectos e iniciativas que generan cada vez mayores niveles de productividad y de ingresos.

4. Echar a andar un programa intensivo para el desarrollo de la energía de fusión y un rápido crecimiento de nuestro programa espacial.

La recuperación de la economía estadounidense se acelerará enormemente si Estados Unidos se une al renacimiento global

de desarrollo económico y de infraestructura proveniente del programa de la Nueva Ruta de la Seda de China.

Una versión en PDF de este llamado está disponible aquí.

\* Para firmar, va a la página con las instrucciones en inglés: [http://action.larouhepac.com/petition\\_four\\_laws](http://action.larouhepac.com/petition_four_laws). Por favor, deja tu correo electrónico y teléfono celular para enviarte actualizaciones de esta campaña. Vamos a enviar estas firmas al Congreso Federal de Estados Unidos; si quieres que tu firma sea enviada al Congreso por favor deja tu dirección abajo. Solo vamos a usar tu dirección para dirigir tu firma a la persona que corresponda en el Congreso.

**[ES.LAROUHEPAC.COM](http://ES.LAROUHEPAC.COM)**

LLÁMENOS GRATUITAMENTE:  
1-800-929-7566

PAID FOR BY LAROUHE POLITICAL ACTION COMMITTEE, LAROUHEPAC.COM  
AND NOT AUTHORIZED BY ANY CANDIDATE OR CANDIDATE'S COMMITTEE